

Roustit Yvan
Collège de Castres
- TARN -

à

Monsieur le Professeur
Vicens
de l'Université de Barcelone

Monsieur le Professeur

Depuis les graves évé-
nements du Juillet dernier où ma
pauvre épouse est subitement décédée
après avoir donné le jour à une petite
fille, j'ai presque complètement inter-
rompu toute correspondance ; c'est
la raison de mon silence prolongé et
je vous prie de bien vouloir m'en
excuser.

Je me dois cependant de
reprendre le contact avec mes

anciens professeurs et amis de l'Université de Barcelone, dont j'ai gardé un souvenir si vivace depuis mon retour en France.

J'ai bien reçu il y a quelque temps les premiers exemplaires du tirage à part de l'article que vous m'avez fait l'honneur de publier dans "Estudios de Historia Moderna"; Mademoiselle C. Carrère a bien voulu me les faire parvenir. Je vous prie de transmettre ici, Monsieur le Professeur, l'expression de ma reconnaissance émue pour cet article dont j'ai pu admirer l'escrueilante présentation, conforme d'ailleurs à la ligne suivie par les Éditions Teyde. Vous m'avez fait beaucoup d'honneur en manifestant d'abord votre intérêt pour ma modeste étude, ensuite en me faisant parvenir ces tirés à part ou "separatas", et de tout cela je vous remercie.

Une nouvelle fois je vous prie
de m'excuser de ne pas vous avoir
écrit plus tôt; mais croyez que je suis
encore tout désemparé par les événe-
ments si brutaux qui ont brisé ma
vie; en outre, je suis très occupé par
la garde de mon enfant, dont je
m'occupe personnellement le plus possible.

En vous renouvelant l'expres-
sion de ma vive reconnaissance, je
vous prie de croire, Monsieur le Professeur,
à mes sentiments respectueux et dévoués.



N.B.: Mon meilleur souvenir va à tous les
amis de l'Université de Barcelone; qu'ils
soient assurés de ma profonde amitié.